

# MILITER

## Persit Koorcab Rem 082 PD V/Brawijaya Memperingati HUT Persit ke-77.

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.MILITER.CO.ID](http://MOJOKERTO.MILITER.CO.ID)

Apr 14, 2023 - 16:50



MOJOKERTO,- Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 082 PD V/Brawijaya Ny. Lina Unang Sudargo yang didampingi Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo ,S.H.,M.M. menghadiri acara peringatan Hari Ulang Tahun ke-77 Persit Kartika Chandra Kirana di Aula Makorem 082/CPYJ Jl. Veteran No 3 Kota Mojokerto. Kamis (13/04/2023).

Pada peringatan HUT ke-77 Persit Kartika Chandra Kirana yang digelar secara sederhana ditengah Bulan Suci Ramadhan ini, Bertemakan *“Persit Kartika Chandra Kirana Membangun Keluarga Dan Generasi Muda Berkualitas Menuju Indonesia Maju”*. Tema tersebut diharapkan dapat diimplementasikan dan diwujudkan oleh seluruh anggota Persit Kartika Chandra Kirana dalam upaya menciptakan keluarga besar TNI Angkatan Darat yang sehat dan berkualitas.



Dalam sambutan Ketua Umum Persit Kartika Chandra Kirana yang dibacakan Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 082 PD V/Brawijaya menyampaikan, momentum peringatan hari ulang tahun ini hendaknya dapat dijadikan sebagai wahana untuk melakukan evaluasi, introspeksi, dan mawas diri terhadap pelaksanaan tugas yang telah dicapai dan laksanakan selama ini, diharapkan agar peringatan hari ulang tahun bukan hanya menjadi sebatas perayaan atau ceremony semata, melainkan menjadi pemacu semangat dalam pengabdian kita terhadap organisasi Persit, agar menjadi lebih solid, maju, dan berkembang.



Komandan Korem selaku Pembina Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 082 PD V/Brawijaya, Dalam sambutannya mengucapkan Selamat Ulang Tahun dan Selamat Berbahagia kepada segenap anggota Persit, khususnya di wilayah Korem 082/CPYJ.

Beliau menyampaikan Terimakasih atas dedikasi dan motivasi Persit KCK Koorcab Rem 082/CPYJ dalam melaksanakan perannya sebagai pendamping suami maupun dalam berorganisasi, Saya juga mengharapkan dengan bertambahnya Usia persit KCK akan lebih baik dalam mendukung tugas pokok TNI-AD, Organisasi persit harus dapat meningkatkan moril dan kesejahteraan serta harus dapat menciptakan suasana yang harmonis disatuan maupun di dalam rumah tangga dan bermanfaat bagi masyarakat sekitar. Ujar kolonel Unang



Acara diakhiri dengan pemotongan tumpeng oleh Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 082 PD V/Brawijaya didampingi Pembina Persit dan diberikan kepada anggota Persit yang memasuki Masa Persiapan Pensiun.

Turut hadir dalam acara tersebut, Kasrem 082/CPYJ, Beserta para Kasi Korem 082/CPYJ, Para Dandim Jajaran Korem 082/CPYJ, Para Kabalak/Bapras Jajaran Korem 082/CPYJ, Wakil Ketua Persit KCK Koorcab Rem 082 PD V/Brawijaya beserta pengurus, Para ketua cabang persit KCK Jajaran Korem 082/CPYJ, Beserta pengurus Persit KCK Koorcab Rem 082 PD V/Brawijaya. (Penrem CPYJ).